2019.11.21

ANFRAGE AN DEN STADTRAT

Beitritt in die Energiegenossenschaft Bülach

Wie aus der Mitteilung des Stadtrates vom 07.11.2019 zu vernehmen war, ist die Stadt Bülach der Energiegenossenschaft Bülach beigetreten.

Dieser Entschluss löst die folgenden Fragen aus:

- Wann wurde die Genossenschaft gegründet?
- Was ist der Zweck der Genossenschaft?
- Wo sind die Statuten der Genossenschaft ersichtlich?
- Wer sind die Mitglieder der Genossenschaft?
- Was haben die Mitglieder noch für Mandate?
- In welchen Energiebereichen sind die Einzelmitglieder oder Firmen spezialisiert oder haben eine endsprechende Ausbildung?
 - O Zuordnung auf die jeweiligen Mitglieder bzw. Firmen
- Mit was für Anteilen (Franken) sind die einzelnen Mitglieder oder Firmen in die Genossenschaft eingebunden?
- Mit was für Anteilen (Franken) ist die Stadt Bülach in die Genossenschaft eingebunden?
- Wurde die Stadt f
 ür eine Mitgliedschaft angefragt?
- Wer (welche Person) vertritt die Stadt in der Genossenschaft?
- Was beabsichtigt die Stadt mit dem Beitritt in die Genossenschaft?

Clerc Frédéric